

For Immediate Release

Rick Hansen Foundation School Program Now Accepting Nominations For The 2024-2025 Difference Maker of the Year Awards

Nominate a Youth who has Made a Positive Impact on Disability Inclusion and Accessibility

January 12, 2025: Traditional territory of the x̱m̱əθkwəy̱ əm (Musqueam) First Nation / Richmond, B.C. – The Rick Hansen Foundation is pleased to announce that nominations are now being accepted for the Difference Maker of the Year Awards for the 2024-2025 school year. Since 2000, the Rick Hansen Foundation School Program (RHFSP) celebrates and recognizes youth, youth groups, and classrooms of youth from ages five to 18 years, who are making a positive impact in advancing inclusion and accessibility for people with physical disabilities within their school and community through the Difference Maker of the Year Awards.

From now until April 6, 2025 teachers and students can nominate exceptional individuals, youth groups and classrooms for their outstanding contributions to improving the lives of people with disabilities.

“Each year, we’re so inspired by youth across the country who are demonstrating their leadership in making their classrooms, schools and communities more inclusive for people of all abilities,” says Laura McBride, Sr. Director of Awareness at the Rick Hansen Foundation. “Rick Hansen has always believed in the power of the next generation to change the world and these individuals are proving it’s possible.”

Award recipients are chosen by a selection committee that consists of previous Difference Maker of the Year Award recipients and members of the RHFSP Youth Leadership Committee. Individual award recipients will each receive an honorarium of \$500 to recognize their work, while classrooms and youth groups will receive \$1,000 to share.

Criteria for nomination eligibility includes:

- Youth between ages 5-18 (individuals or groups).
- Have positively impacted accessibility and inclusion in the classroom, school, or community benefiting persons with vision, hearing, and/or mobility disabilities (the activity or project’s main focus may have been improving accessibility for a different type of disability, but must also have benefits for people with vision, hearing, and/or mobility disabilities).

- Have addressed a community need of persons with disabilities and involved people with disabilities in the solution.
- Majority of the project completed between May 1, 2024 – April 6, 2025.
- Resident(s) of Canada.

Nominee(s) have consented to being nominated.

- Self-nominations must provide a reference from an unrelated adult that has direct knowledge of the individual and the project or activity undertaken.
- Must not have received an RHFSP Difference Maker of the Year Award in the past 3 years.

Nominations close on April 6, 2025 at 11:59 Pacific Time. For more information and to nominate someone today visit our [website](#).

For inspiration on unique ways to make a difference in your school or community access the RHFSP Difference Maker [Starter Kit](#).

-30-

About the Rick Hansen Foundation

The Rick Hansen Foundation (RHF) was established in 1988, following the completion of Rick Hansen's Man In Motion World Tour. For over 35 years, RHF has worked to raise awareness, change attitudes, and remove barriers for people with disabilities. The RHF School Program aims to empower the next generation of disability inclusion champions by offering Kindergarten to Grade 12 educators and youth a range of no charge lessons and activities in English and French focused on disability, accessibility, and inclusion. It also offers professional development courses and workshops for educators as well as presentations by RHF Ambassadors with lived experience. Visit www.rickhansen.com/schools to learn more.

RHF Media Contact:

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com

604-802-2733

Pour diffusion immédiate

Le Programme scolaire de la Fondation Rick Hansen accepte désormais les mises en candidature pour le Prix Personnes qui fait une différence de l'année 2024-2025

Proposez la candidature d'une jeune personne qui a eu une influence positive en faveur de l'inclusion et de l'accessibilité des personnes en situation de handicap

12 janvier 2025, territoire traditionnel de la Première Nation x̣ṃəθkwə́ỵ əm (Musqueam) / Richmond (C.-B.) – La Fondation Rick Hansen est ravie d'annoncer qu'elle accepte dès maintenant les mises en candidature pour le Prix Personne qui fait une différence de l'année pour l'année scolaire 2024-2025. Depuis 2000, le Programme scolaire de la Fondation Rick Hansen (PSFRH) décerne le Prix Personne qui fait une différence de l'année pour célébrer et récompenser les jeunes, de même que les classes et les groupes de jeunes de 5 à 18 ans qui ont une influence positive sur la promotion de l'inclusion et de l'accessibilité à l'égard des personnes en situation de handicap au sein de leur école et de leur collectivité.

Jusqu'au 6 avril 2025, le personnel enseignant et les élèves peuvent désigner des jeunes, des groupes de jeunes et des classes exemplaires qui ont apporté une contribution exceptionnelle à l'amélioration de la vie des personnes en situation de handicap.

« Tous les ans, nous nous inspirons de jeunes de partout au pays qui prennent l'initiative de favoriser l'inclusion en faveur des personnes de toutes les capacités, et ce, au sein de leur classe, de leur école et de leur collectivité », affirme Laura McBride, directrice principale, Sensibilisation à la Fondation Rick Hansen. « Rick Hansen a toujours cru en la capacité de la prochaine génération de changer le monde et ces personnes en sont la preuve. »

La sélection des lauréates et lauréats s'effectue par un comité de sélection composé de lauréates et de lauréats ayant déjà reçu le prix Personne qui fait une différence de l'année et de membres du Comité de leadership jeunesse du PSFRH. Les personnes lauréates qui recevront le prix individuel recevront une rétribution de 500 \$ en reconnaissance de leur travail tandis que les classes et groupes jeunesse recevront 1 000 \$ à se partager.

Au nombre des critères d'admissibilité pour les mises en candidature, on trouve :

- Être des jeunes de 5 à 18 ans (personnes ou groupes)
- Avoir une influence positive sur l'inclusion et l'accessibilité dans la classe, l'école ou la communauté au profit des personnes en situation de handicap de la vision, de l'ouïe ou de

mobilité (l'activité ou le projet peut avoir pour objectif principal d'améliorer l'accessibilité pour un autre type de handicap, mais il doit également présenter des avantages pour les personnes en situation de handicap de la vision, de l'ouïe ou de mobilité).

- Satisfaire à un besoin de la communauté des personnes en situation de handicap et impliquer ces personnes dans la résolution du problème.
- Avoir réalisé la majorité du projet entre le 1er mai 2024 et le 6 avril 2025.
- Être des personnes résidentes du Canada
- Avoir consenti à la mise en candidature.
- Fournir, si l'on propose sa propre candidature, les coordonnées d'une personne de référence qui doit être une adulte (qui ne lui est pas apparentée) et qui a une connaissance directe de la personne mise en candidature et du projet.
- Ne pas avoir déjà reçu le prix Personne qui fait une différence du PSFRH au cours des trois dernières années.

La période de mise en candidature se termine le 6 avril 2025 à 11 h 59, heure du Pacifique.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur les prix et pour soumettre une candidature, consulter le [site Web](#) de la FRH.

Consulter la [trousse de départ](#) pour découvrir des solutions originales qui visent à faire une différence au sein de son école ou de sa collectivité.

-30-

Au sujet de la Fondation Rick Hansen

On a fondé la Fondation Rich Hansen (FRH) en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick Hansen. Depuis plus de 35 ans, la FRH s'efforce de sensibiliser la population, de faire évoluer les mentalités et d'éliminer les obstacles que rencontrent les personnes en situation de handicap. Le Programme scolaire de la FRH vise à donner les moyens d'agir à la prochaine génération de championnes et de champions de l'inclusion du handicap en mettant à la disposition des éducatrices et éducateurs de la maternelle à la 12e année ainsi que des jeunes un large éventail de leçons et d'activités gratuites en anglais et en français, axées sur le handicap, l'accessibilité et l'inclusion. Il offre également des cours et des ateliers de perfectionnement professionnel à l'intention du personnel éducateur ainsi que des présentations par des ambassadrices et ambassadeurs de la FRH qui ont une expérience vécue du handicap. Consulter www.rickhansen.com/ecoles pour en apprendre davantage.

Personnes-ressources pour les médias à la FRH :

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com

604-802-2733